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Ortschaftsrat Förderstedt 02.09.2014 

 
 
Anfrage: 

FDP-Fraktion: 

Wann bekommen wir die geplante jährliche Information  im Ortschaftsrat zur 
Entwicklung in der WOBAU Bereich Förderstedt? 

 
Beantwortung: 

Gemäß Restrukturierungskonzept ist ein Monitoring gegenüber den Aufsichtsgremien 
und finanzierenden Banken vorgesehen. Das erfolgt quartalsweise in einer mit den 
Banken abgestimmten Form. 

 

Der alte Sonderausschuss hat die halbjährliche Berichterstattung des 
Oberbürgermeisters oder des Geschäftsführers im Stadtrat gefordert. 

Letzteres erfolgt in der Stadtratssitzung am 18.09.2014 im Beisein von 
Ortschaftsräten. 

 

Sollte eine weitere Berichterstattung im Ortschaftsrat Förderstedt gewünscht werden, 
so kann der Geschäftsführer zur Sitzung eingeladen werden. 

   

 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


